



## Mueren pacientes por falta de medicamentos en el IMSS: Rocío González



*Rocío González Alonso, diputada federal dio a conocer que trabajadores del Hospital Morelos le pidieron ayudar para reducir el alto índices de pacientes que mueren al llegar a urgencias y mueren ante la falta de medicamento e insumos.*

El fin de semana pasado, Rocío González se reunió con trabajadores del hospital, quienes narraron la situación de falta de insumos que padecen las instituciones federales desde hace cinco años.

"Yo la verdad ahora quiero suplicarle al gobierno federal, suplicarle a Zoé Robledo (director nacional del IMSS), que voltee a ver las instituciones de salud que tenemos en México, el hospital Morelos me dicen los trabajadores de este hospital que la mayoría de los pacientes que llegan en un tema de urgencia se mueren", señaló la diputada.

Agregó que es inaceptable que los trabajadores laboren sin medicamentos, equipos, materiales de curación, especificaron que les entregan siete jeringas para trece pacientes.

Los ciudadanos mueren por no ser atendidos correctamente en el tiempo oportuno, hace llamado a la federación para que revisen lo que está sucediendo en los hospitales del IMSS.

González Alonso recordó que en la comparecencia de Zoé Robledo lunes 11 de diciembre del 2023 en la Cámara de Diputados, le hizo saber a través de imágenes cómo se encuentran las instalaciones de hospitales del IMSS.

Por último, expresó que la Auditoría Superior de la Federación señaló irregularidades de la institución por 397 millones de pesos de la cuenta pública 2022, incluyendo los servicios de guarderías. "En el IMSS se están muriendo y hay presuntos desvíos millonarios ¡Ya basta!"